



Parque Warner Madrid celebrará las *'Halloween Horror Nights'* durante las noches del 30 y 31 de octubre

- De forma pionera, los apasionados del terror podrán disfrutar desde las 23 h a las 03 de mañana con el estreno del pasaje *Scream House*, scare zones y otras experiencias de terror
- Parque Warner Madrid cuenta con una programación especial de pasajes de terror, shows musicales, actividades para toda la familia y sorprendentes animaciones de calle

Madrid, 19 de octubre de 2021. Parque Warner Madrid estrenará un nuevo formato de entretenimiento de terror durante las noches del 30 y 31 de octubre. De forma exclusiva durante estas dos noches, los jóvenes visitantes podrán disfrutar de la mejor programación de Halloween con el estreno del nuevo pasaje *'Scream House'*, *Scares Zones*, shows y las mejores atracciones. Parque Warner contará con más de 150 actores que representarán diferentes personajes de terror en los pasajes, salidas de zombies, payasos asesinos, mariachis y catrinas, faunos y dragones, DC Villanos y muchos otros.

'Halloween Horror Nights' se celebrarán únicamente durante las noches del sábado 30 y domingo 31, desde las 11 de la noche hasta las 3 de la mañana. Durante estas novedosas noches de terror, los visitantes podrán disfrutar del nuevo pasaje *'Scream House'*, basado en una antigua Abadía en la que un monje guiará a los más valientes por oscuras estancias con personajes clásicos del terror. Además, durante *'Halloween Horror Nights'*, los más valientes podrán visitar otros pasajes del terror como *'Expedientes Warren: obligado por el demonio'*, un terrorífico laberinto con una nueva escena en la que se recrea un ambiente aterrador protagonizado por el misterio y las posesiones demoníacas; *'Freddy Krueger: Una nueva pesadilla'*, una de las experiencias preferidas por el público más atrevido; y el pasaje de *'La Llorona'*, el único en el mundo basado en la película de 2019 con sorprendentes efectos especiales, luces y sonido.

En estas noches exclusivas de Halloween los visitantes podrán disfrutar de un *show* de bienvenida de terror, además de que podrán experimentar el auténtico miedo a través de las *'Scares Zones'*, 4 espacios ambientados en diferentes zonas de Parque Warner.

De forma complementaria, Parque Warner Madrid abrirá durante el resto de la jornada en su horario habitual (de 11 a 24 h) para que su público disfrute de la programación especial de Halloween. El parque contará también con numerosas actividades, espectáculos y pasajes adaptados para toda la familia. El musical *"Delirium"* será uno de los shows preferidos para toda la familia. La obra cuenta la historia de dos intrépidos reporteros que visitan un cementerio prohibido la noche de Halloween, justo cuando los muertos salen de su mundo para festejar la noche de todos los santos. *'El Bosque animado'* será otra de las experiencias para que los más pequeños de la familia se diviertan escapando de la malvada bruja Hazel a través de un oscuro bosque.

Más información y compra de entradas en www.parquewarner.com